Sorry Amrit I hadn’t seen your video. Please give my regards to mummyji & I will figure out & speak to RAJU soon.
Sorry Amrit, hab dein Video nicht gesehen. Grüss bitte deine Mama, werde mich bald schlau machen und mit Raju reden.
Video
26.02.2019
Rishtein mein to ye sabke baap lagte hai aur naam bhi hai Shahenshah @SrBachchan. But ye chicken wali baat abhi tak dimag mein settle nahi hui #BadlaUnplugged coming soon
Video
Jo dikhe woh sach ho aur jo na dikhe woh jhooth, yeh har baar zaroori nahi.
Bild
25.02.2019
Sir this is love in A Major and B Sharp!
Sir, das ist Liebe in A Dur und His!
(@SrBachchan
T 3099 – .. Der Produzent und der Angestellte .. Singende Selfies .. ! Er der Produzent, ich der Angestellte .. für den achten März)
Bild
23.02.2019
Heartfelt condolences to the families of our valiant jawans. May the souls of our countrymen who laid their lives down for us rest in peace.
Mein herzliches Beileid den Familien unserer tapferen Soldaten. Mögen die Seelen unserer Landsmänner, die ihr Leben für uns liessen, in Frieden ruhen.
15.02.2019
This image reminds me of the Yellow Brick Road….I hope they find answers they r looking for or at least have enough questions to lead a full life…
Das Bild erinnert mich an die Yellow Brick Road… Ich hoffe, sie finden die Antworten, nach denen sie suchen, oder haben zumindest genug Fragen, um ein erfülltes Leben zu führen…
Bild
13.02.2019
Sach saabit karna aasaan nahi hota, par saabit kiye bina woh sach, sach nahi hota. Unveil the truth with Badal Gupta in the #BadlaTrailer
Enthülle die Wahrheit mit Badal Gupta in dem Trailer von Badla.
Video
Just to feel awesome about myself…I have the whole album and my very own first Polyvinyl Chloride. Thank u Farhan.
Nur um mich toll zu fühlen… ich habe das ganze Album und meine ureigene, erste Polyvinylchlorid. Danke Farhan.
(@FarOutAkhtar
Kann es nicht erwarten, mein Album Echoes mit euch zu teilen. Inzwischen ein dickes Danke an alle, die meine letzte Single Seagull angehört, gestreamt und herunter geladen haben. Wenn ihr es bisher noch nicht gehört habt, der Track ist auf allen großen Plattformen erhältlich!)
12.02.2019
Ab mahaul kuch Badla Badla sa lag raha hai. Here’s the first look of Badla featuring @SrBachchan and @taapsee ! Directed by @sujoy_g.
Hier der erste Blick auf Badla mit Bachchan Sr. und Taapsee! Unter der Regie von Sujoy Ghosh.
Bild
Main aap se Badla lene aa raha hoon @SrBachchan saab! Taiyaar rahiyega…
11.02.2019

[bookmark: _GoBack]




